

Aujourd'hui devant Dieu

En marche

11^e jour du 2^e mois

« Que votre lumière brille ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient vos œuvres bonnes et glorifient votre Père qui est dans les cieux. »

Matthieu 5.16

Lecture : Matthieu 5.1-4; 16-18

La Bible nous apprend en fait très peu de choses au sujet d'Hénoc. Nous trouvons sur lui une phrase dans l'Ancien Testament et deux phrases dans le Nouveau Testament. Et puis c'est tout. Pourtant, cet homme fut une figure véritablement exceptionnelle. Peut-être fut-il parfois tenté, comme tout un chacun, d'attirer l'attention du public sur sa personne, sur sa piété, sur ce qu'il faisait, lui, Hénoc, l'homme formidable... En tout cas, c'est ainsi que se comportent nombre de chrétiens, compromettant de la sorte leur piété et portant ombrage à la gloire de Dieu. Avec beaucoup d'humour, Jésus se moquait d'une certaine catégorie de gens religieux de son temps, en disant que chaque fois qu'ils faisaient l'aumône « ils faisaient sonner la trompette » pour se faire admirer (Mt 6.2).

La religion peut servir si souvent à détourner l'attention de Dieu, son véritable objet, pour la concentrer sur des petits sujets adonnés davantage à des bondieuseries qui n'ont rien à voir avec la foi et la piété véritables! La religion peut, elle aussi, devenir un bon sujet de publicité. Grâce à nos techniques modernes de communication, elle peut se transformer même en un événement à sensation bon à consommer de temps en temps, comme n'importe quel autre produit. Les Églises chrétiennes n'échappent pas à la séduction des médias de masse, et les spectacles religieux s'étalent parfois à la une des journaux, imprimés ou télévisés : que ce soit à l'occasion de la visite d'un leader chrétien dans tel ou tel pays ou à l'occasion de grands rassemblements ou fêtes chrétiennes, organisés par l'une ou l'autre des différentes communautés. Bien souvent, hélas!, on fait plus d'efforts pour attirer l'attention des journalistes que pour louer le Seigneur... Et que dire de certaines entrevues, qui sont davantage l'occasion d'obtenir des ressources publicitaires et de flatter un carriérisme quelque peu mesquin, que de témoigner de la foi chrétienne...

Pourtant, il n'y a rien d'aussi passionnant que la marche quotidienne avec Dieu. Selon Jésus, nous devons laisser briller notre lumière, mais sans la transformer en lampion de kermesse ni en feu de rampe. Nul doute qu'Hénoc avait compris ce que cela signifiait. Il voulait, tout simplement, être un

homme ordinaire marchant humblement avec Dieu. Mais en faisant cela, il était différent des autres, et les autres devaient s'en apercevoir, mais ce n'est pas lui qui se mettait en avant, au premier plan. Cependant, le texte d'Hébreux 11 nous montre que Dieu avait mis Hénoc dans sa galerie d'honneur, parmi tous ceux « dont le monde n'était pas digne ».

Prière

Les apôtres et les saints ont connu la puissance de ton divin Esprit qui rend victorieux. Sur moi, répands aussi tes dons en abondance. Et, vainqueur en Jésus, je vivrai pour les cieux! Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

Marcher avec Dieu, 31 méditations sur Hénoc et Noé, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))